



CONFIRMAN A CALVO SOTELO.— Madrid, febrero 25. El general Manuel Gutiérrez Mellado, vice-Presidente de España, es aplaudido hoy por sus compañeros diputados en el Parlamento, por la forma valiente con que enfrentó a los guardias civiles, que ocuparon el edificio en el frustrado golpe de estado el lunes. Le acompaña Leopoldo Calvo Sotelo, cuyo nombramiento como Primer Ministro fue aprobado por ese cuerpo. (UNIFAX II de UPI).

30 Millones Dls. en Ayuda Dará EE.UU. a El Salvador

WASHINGTON, febrero 25. (EFE). La Administración Reagan está considerando el envío de especialistas del Ejército y la Marina, así como de

equipos militares, por un valor de hasta 30 millones de dólares, a El Salvador. La ayuda adicional norteamericana al Gobierno salvadoreño —al que el

Presidente Reagan reafirmó su apoyo— incluiría helicópteros, barcos de patrulla, municiones y otros equipos por un valor de 25-30 millones de dólares, escribe hoy el "Washington Post" citando fuentes oficiales.

Los Estados Unidos enviarían además unos 26 especialistas militares del Ejército y la Marina que entrenarían a las fuerzas salvadoreñas, pero no participarían en combates, según las mismas fuentes.

El Presidente Reagan subrayó ayer que los Estados Unidos no tienen intención de mandar a ese país centroamericano tropas

de combate y prometió que El Salvador no se convertiría en otro Vietnam.

Actualmente, la Administración Reagan no considera activamente una operación naval norteamericana contra Cuba o a lo largo de la costa salvadoreña, para detener el flujo de armas por vía marítima desde Cuba o Nicaragua, para las guerrillas izquierdistas, afirma el Diario.

Sin embargo, fuentes oficiales confirmaron ayer que los Estados Unidos enviarán a El Salvador un equipo naval, pero no de

—Favor pase a la página 33.

Ecuador Amenaza Romper sus Relaciones con Cuba

QUITO, febrero 25. (UPI).— Virtualmente "inevitable" considera la prensa local una ruptura entre Ecuador y Cuba, como consecuencia del violento desalojo de un grupo de cubanos que ocupaba la sede diplomática ecuatoriana en La Habana.

La Cancillería del Ecuador planteó anoche dos exigencias al Ministerio de Relaciones Exte-

riores de Cuba: Que dé explicaciones por el desalojo y la devolución del grupo cubano a la protección del Gobierno ecuatoriano.

La posición adoptada por Cuba en el caso, deja en claro que los planteamientos ecuatorianos no obtendrán una respuesta positiva, según advierten los comentarios.

El Gobierno ecuatoriano —Favor pase a la página 33.

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 25. (AP).— La Bolsa de Valores reaccionó esta tarde para anotarse sólidas ganancias hoy.

La baja al mediodía fue atribuida en parte a las sombrías predicciones sobre las tasas de interés por un conocido economista.

Después el mercado reaccionó en forma enérgica con las acciones pe-

—Favor pase a la página 24.

Separatistas Usan Radio Sandino

MANAGUA, febrero 25. (ACAN-EFE).— Cabecillas de activistas que impulsan un movimiento separatista en la costa Atlántica de Nicaragua, utilizaron, en determinado momento, "Radio Sandino", órgano del "Frente sandinista", para transmitir mensajes en clave favorable a sus propósitos.

Esto último lo detecta-

—Favor pase a la página 44.

Calvo Sotelo Nuevo Pde. del Gobierno en España

MADRID, febrero 25. (UPI).— Resguardados por un fuerte contingente de policías armados, los 350 parlamentarios que fueron tomados como rehenes el lunes en un fracasado golpe de Estado, eligieron hoy a Leopoldo Calvo Sotelo, como Presidente del Gobierno español con una mayoría absoluta y en medio de gritos de "¡Viva el Rey!"

Los diputados, cuya votación fue interrumpida por la ocupación militar de las Cortes, se reunieron en medio de evidencias de que la sedición franquista

había tentado a gran parte del este de España y quizás hasta a hombres de confianza del Rey Juan Carlos.

Fuentes militares informaron sobre la destitución del Subjefe del Estado Mayor del Ejército, un asesor de muchos años de Juan Carlos, en una larga cadena de sanciones que llegan al corazón mismo de las Fuerzas Armadas.

Después que los catalanes y derechistas cambiaron sus votos para apoyar a Calvo Sotelo, el

—Favor pase a la página 33.

Papa Pide la Prohibición de Todas Armas Nucleares

NAGASAKI, Japón, febrero 25. (AP).— El Papa Juan Pablo II fue entusiastamente recibido hoy en esta ciudad, cuna de la cristiandad japonesa, tras instar en Hiroshima, la primera ciudad que sufrió un ataque atómico, a la "prohibición de todas las armas nucleares".

Unas 1,000 personas, incluso una banda, se alinearon a lo largo del trayecto que siguió el Pontífice a su entrada en Nagasaki, ciudad fundada por misioneros católicos en el Siglo XVI y hoy día la más cristiana de esta na-

ción budista y sintoista.

Después de trasladarse en una limusina en medio de una tormenta de nieve, hasta la Catedral reconstruida de entre las cenizas del ataque atómico a Nagasaki, Juan Pablo II dijo que la visita fue el "punto culminante de mi viaje apostólico a Japón".

Mañana, en el día final de su agotadora gira de 12 días por Oriente, el Papa rendirá homenaje a las víctimas de la bomba atómica, que mató a unas 70,000 personas el 9 de agosto

—Favor pase a la página 24.

Elvir Sierra Acusa al Gobierno de Nicaragua

TEGUCIGALPA, febrero 25. (AP).— El Canciller César Elvir Sierra acusó hoy a Nicaragua de promover una campaña internacional de desprestigio contra Honduras, que dio albergue a unos 6,000 ex militares nicaragüenses, tras la caída del Gobierno de Anastasio Somoza, en 1979.

Señaló, sin embargo, que "ese plan ha sido interceptado por nuestro Gobierno a través de una política de no intervención en los asuntos de otros Estados".

La Junta nicaragüense de Reconstrucción Nacional ha acusado al régi-

men del general Policarpo Paz García de ayudar a ex militares leales al finado Somoza, para invadir a Nicaragua.

El coronel Elvir Sierra dijo que "hemos confirmado la existencia de una planificada campaña de desprestigio contra Honduras, promovida por Nicaragua".

Agregó que los hondureños residentes en la frontera con Nicaragua viven "intranquilos" por numerosos incidentes armados ocurridos en la zona en los dos últimos años.

Honduras ha denunciado

—Favor pase a la página 33.



FUERTE VIGILANCIA.— Madrid, febrero 25. Soldados fuertemente armados custodian el Parlamento español, durante la confirmación como Primer Ministro de Leopoldo Calvo Sotelo. (UNIFAX II de UPI).



SALUDA A LA MULTITUD.— Hiroshima, Japón, febrero 25. El Papa Juan Pablo II saluda a la multitud al dejar el Parque de la Paz, que recuerda el bombardeo atómico de esta ciudad. (UNIFAX II de UPI).